

13 de Junio de 2008. Verbena de San Antonio.

El día 13 de Junio, en Mengíbar se volvía, o se trataba de recuperar, la Verbena de San Antonio y por este motivo la Parroquia de San Pedro Apóstol organizaba, con el patrocinio de las Concejalías de Festejos y Cultura, una gran fiesta popular en la Plaza de la Constitución, con la participación de las Academias de Danza locales, Coros Rocieros, Peña Flamenca Femenina y como no, la colaboración de algunos de los componentes del Grupo "Getsemaní".....

En principio, esta Verbena se anunciaba para los días 13, 14 y 14 de Junio pero han surgido protestas por parte de algunas empresas de hostelería, (muy pocas por cierto), alegando que se perjudicaba su negocio y que han dado lugar a que esta Verbena solo se organice el Día 13, al menos la venta de bebida y tapas.

También recordar que el beneficio obtenido en la barra que se había montado, era exclusivamente para sufragar parte del costo del tejado de la parroquia, que, como todos sabéis, se ha restaurado recientemente.

[FOTOS\(I\)](#) [FOTOS\(II\)](#) [FOTOS\(III\)](#) [VÍDEO](#)